

## ■田植えが始まります

5月に入り木島平でも夏のような暑い日が続いています。5月は田植えの時期です。田んぼには水が張りはじめ、苗間では田植えを待つ稲がすくすくと育っています。今年は雪が少なかったため、水不足が心配されますが、無事に、おいしい木島平米が収穫できるとを願っています。なお今年、全国米食味分析鑑定コンクールの国際総合部門で金賞を受賞すると、通算で10回目の受賞となり、「ワールドライスマワード ゴールド10」の受賞対象となります。これは、全国でも群馬県川場村しか受賞しておらず、木島平村が受賞すると全国で2例目となります。おいしい米の産地としてますます認識されるのではないのでしょうか。受賞を期待していただきます。なお、コンクールは静岡県で11月27日・28日に開催されます。



## ■コロナウイルスに関する村の情勢

幸い木島平村内では新型コロナウイルスの発症者は確認されていませんが、学業や経済には大きな影響をおよぼしています。会員の皆様には、コロナウイルスが収束した際には、村の活性化に、さらなるお力添えいただければ幸いです。

### 【村内公共施設】

4月18日から休業していた、体育館や公園などの公共施設は5月18日から、道の駅ファームス木島平は5月20日から営業を再開します。

### 【保育園・小中学校】

おひさま保育園は自由登園としています。木島平小学校・中学校は5月20日まで休業中です。休業中も学年毎に登校日を設けて分散登校を実施しています。

### 【村内飲食店】

県からの要請で村内の各種飲食店も時短営業や休業を余儀なくされていましたが、緊急事態宣言解除により、5月16日から各自営業を開始しています。

### 会報原稿募集中!

【毎月5日までに左記へ送付ください。】

【送付先】〒389 2392 木島平村役場内 ふるさと応援団事務局

FAX 0269 824121

✉ seisaku@vil.kijimadaira.lg.jp